## MOTION DES AGENTS DE LA TRESORERIE MUNICIPALE A M LE TRESORIER PAYEUR GENERAL AU CTPL DU 9 OCTOBRE 2009 TRANSMISE AUX SYNDICATS

Alors que le déménagement de la Trésorerie Municipale est programmée pour le 1<sup>er</sup> juillet 2010 dans les locaux de la Trésorerie Wilson , les personnels de la Trésorerie Municipale qui ont vu leurs charges de travail constamment augmenter ces dernières années tiennent à vous informer des évolutions en cours et prévisibles de leurs missions :

- Deux nouvelles communes PONTEILLA et LLUPIA doivent intégrer la communauté d'agglomération
- Des budgets annexes supplémentaires et l'augmentation du nombre de titres (déchetterie...), une gestion de plus en plus lourde des rôles d'eau et d'assainissement
- Par ailleurs, ELNE, CABESTANY et SAINT CYPRIEN semblent être, sous conditions , également candidats pour intégrer la communauté d'agglomération.
- Une taxe nouvelle sur les enseignes publicitaires avec des milliers d'articles de rôle est également prévue

Compte tenu de la charge de travail actuelle et de son évolution prévisible

Compte tenu des conditions proposées pour le transfert des Amendes et de la Taxe Locale d'Urbanisme qui souffrent d'un sous effectif actuel de près de deux agents, sous-effectif qui se répercuterait inéluctablement sur la Trésorerie Municipale, voire qui s'aggraverait

Les agents de la Trésorerie Municipale s'inquiètent de l'intégration des Amendes et de la TLU aux missions de leur Trésorerie.

A cela, il convient de rajouter un problème de sécurité. Certains régisseurs viennent régulièrement verser plusieurs milliers d'euros. Quelles sont les mesures envisagées par la Direction pour une sécurité maximale du poste et pour les régisseurs ?

En outre, les agents craignent de ne plus pouvoir remplir correctement leur mission de service public au profit des ordonnateurs, compte tenu de la charge téléphonique que cela va engendrer.

Il serait évidemment souhaitable de créer un poste amendes indépendant avec un guichet et une caisse différents.